
平成２８年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

４－１

自 由 民 主 党 ３９番 柳 沼 純 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県の復興計画について

１ 復興計画（第３次）の推進に当たっての知事の思いを尋 知 事 復興・総合計画

ねたい。 課

２ 県は、中通りエリアの復興にどのように取り組んでいく 企画調整部長 〃

のか尋ねたい。

二 県民の健康について

１ 県教育委員会は、公立中学校における武道の授業の充実 教 育 長 教 育 庁

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、武道の振興にどのように取り組んでいくのか尋ね 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

たい。 長

三 心の復興・心のケアについて 保健福祉部長 障がい福祉課

１ 県民の心の健康を支えるため、県はどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、被災者の心のケアをどのように推進していくのか

尋ねたい。

四 新電力の活用について

１ 県教育委員会は、所管の施設における新電力の導入にど 教 育 長 教 育 庁

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、再生可能エネルギー関連産業の育成・集積にどの 商工労働部長 産 業 創 出 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 仮設住宅の活用について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

１ 仮設住宅への入居の状況を尋ねたい。

２ 県は、撤去処分される仮設住宅の再利用にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

六 野生鳥獣による農作物被害への対策について

１ 県は、新年度において、イノシシの捕獲にどのように取 生活環境部長 自 然 保 護 課

り組んでいくのか尋ねたい。 環境保全農業課

２ 避難指示が解除される地域において、帰還した農業者が 農林水産部長 環境保全農業課

安心して営農を再開できるよう国と連携して一層のイノシ

シ対策を進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県内における公安委員会指定の射撃場の現状について尋 生活安全部長 警 察 本 部

ねたい。


